
 

 

個人参加 動く市政教室 

 「小須戸町屋とお雛様巡り」 

  

実施日：令和３年２月２５日（木）・２月２７日（土）・３月３日（水） 

市民生活部 広聴相談課 

舟運で栄えた在郷町・小須戸の町並みを巡り、北前船の寄港地として栄えた新潟に残る貴重な雛人形を見

学することで、市の歴史や文化に触れてもらいます。 

 

時間 分   見学施設 所在地 

9:00     ① 市役所分館 出発   

9:20     ② 新潟駅南口バスロータリー 出発   

    ↓         

10:10～10:25 15  うららこすど 秋葉区 

    ↓ 

10：35～11:45 70   
町屋ギャラリー薩摩屋 

雛の町家（吊るし雛） 
秋葉区 

    ↓     

11:50～12:00 10  小須戸まちづくりセンター 秋葉区 

    ↓ 

12:50     解散： 新潟駅南口 → 市役所の順 

 

 

  応募数 参加数 

2月 25日 27 18 

2月 27日 21 18 

3月  3日 25 16 

 

 



 

 

参加者からの主な意見・感想 

全体を通しての意見・感想 

・新潟市のいろいろな取り組みや地域活動の一環を知ることができてよかった。 

・換気・消毒・バス席の間隔等コロナ対策が徹底していて安心して参加できた。  

・小須戸の町屋を体験できた。模型の展示もあり分かりやすかった。 

・小須戸は初めてで雛巡りが大変充実していて驚いた。 

・うららこすどと、町屋ギャラリーが楽しかった。 

・予想以上に満足だった。説明が丁寧で良かった。町屋巡りが楽しかった。 

・お雛様がかわいく・素晴らしく・心がほっこりした。 

・町を歩かなければ気付かない驚きがあった。珍しいお雛様を見学できて大満足だった。 

・雛の町家の館長からもっと話を聞きたかった。 

・高齢者に合わせて無理のない工程だった。 

・見学場所ごとに丁寧な説明・貴重な話があり、勉強になった。 

・小須戸に素晴らしいお雛様や町屋が揃っているのに驚いた。 

・雛人形以外にも色々なことを学べた。 

・雛の町屋は色々なものが観賞できて良い経験になった。 

・小須戸という町を知ることができた。薩摩屋の展示物はすごかった。説明してもらわないとわからない事ば

かりだった。すてきなお雛様たちに会えてよかった。 

 

各施設の意見・感想 

【町屋ギャラリー薩摩屋・雛の町家】 

・市の地域活性化の取り組みを知ることができた。 

・空き家を利用し町の活性化を実践して一生懸命だと思った。 

・町屋の間取りと特徴や平入り・妻入りについて理解した。 

・模型を使った町屋の説明が分かりやすかった。 

・家の造りがお客様へのもてなしを考えてとの説明に驚いた。小須戸の歴史に感じ入った。 

・小須戸の町屋の外観の特徴や今もその町並みが残っていること村上の町屋との違いが特に印象に残った。 

・昔、栄えた在郷町に行けてすごくうれしかった。この貴重な町並みや「町屋ギャラリー薩摩屋」をこれか

らも保存してほしい。 

・赤を中心とした華やかな世界に、どっぷりとはまることができた。地域の方々の気持ちや熱意に触れるこ

とができて、頭の下がる思いだった。目的を持ってみんなで力を合わせることは、羨ましくもあった。 

・雛も綺麗で、説明していた方もとても親切だった。雛人形や吊るし飾りがとても綺麗だった。 

・お雛様だけでなく、説明する方の情熱が感じられ、地元のことを考えているのがストレートに分かりやす

く、よく理解できて良かった。 

・田辺つゑさん手作りのお雛様は圧巻だった。 

・その場所にお雛様が飾られた理由や時代・背景の説明が興味深かった。雛の町家のお雛様たちは「すごい！」   

の一言だった。 

・雛の町家の館長のコレクションに対する思いが伝わった。また、種類の多さ、数の多さに驚いた。 

・雛の町家は展示されている作品一つ一つが素晴らしく、その美しさに感動した。多くの人に訪れてほしい

と思った。 

・初めて小須戸を訪れた。懐かしい町並みと商店主の対応のやさしさがうれしかった。 

・単に町屋建築だけでなく、その中で雛飾りが見られることが幸せだった。 

・小須戸という場所が身近な存在になった。実家に行くのによく通る道だが新しい発見があった。 

・小須戸の繁栄と衰退が分かった。舟運で栄えたというのが意外だった。 

 

※いただいたご意見等は、広聴相談課でまとめて各見学施設や関係課・者へ伝えます。 


